



令和元年度  
浦添市てだこ市民大学 第5回講座

**「わたしたちのれきし」  
から学んだこと**

令和元年6月27日

「わたしたちのれきし」から  
学んだこと…

市民大学に参加している皆さん  
それぞれの人生が興味深く、  
今日お話が聞けて嬉しかったです。

「わたしたちのれきし」から  
学んだこと…

歳も経験も違う人が集まり  
話を聞く。  
それが街を知ることにあつた。

「わたしたちのれきし」から  
学んだこと…

「自分史」を聞ける  
貴重な時間でした。  
どこか自分と重なる感じが  
とても面白かったです。

「わたしたちのれきし」から  
学んだこと…

自分の出身を知ること  
出会い、今後の話していく  
なかでより深く共に学ぶ  
事が出来るような気がします。

「わたしたちのれきし」から  
学んだこと...

一人一人の「れきし」  
も通して「うらそえ」  
の違う側面への理解  
が深まりました。 ながと人

「わたしたちのれきし」から  
学んだこと...

いっぱい学びました！人の事も気にな  
る人ですのよ。今日までのこうがは  
とてもよかったですと思いました。

つなぐ ことを がんばりました。よかったです。

THANK YOU!

★藤田 隆子

「わたしたちのれきし」から  
学んだこと...

皆、それぞれがれきしがあり、今の  
自分があり、今日がある。市民大学での出会いに  
感謝します。私のお話も真陰に開いて  
あげると、感想もうれしかったです。

「わたしたちのれきし」から  
学んだこと...

ありがとうございます。  
お話を聞いて、あんなに  
思いました。共通の課題や  
問題意識を絶えず持つこと  
を大事にしたいと思います。

「わたしたちのれきし」から  
学んだこと…

私の知らない

うらやえ・沖縄やたくさん

あった!! 今日聞けなかった分を  
今後聞けたらと思っはす!!